

Betreff:

Geplante Generalsanierung der Kellerskopfhalle (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU_Fraktion

Geplante Generalsanierung der Kellerskopfhalle

„Der Ortsbeirat begrüßt nachdrücklich die Entscheidung des Magistrats, das schadhafte Dach der Kellerskopfhalle zu erneuern und zudem die Halle einer Generalsanierung zu unterziehen und bedankt sich bei allen Beteiligten für die rasche und unbürokratische Hilfe.

Der Magistrat wird gebeten, im Rahmen der Generalsanierung die bisher mangelhafte Versorgungssituation für Gäste bei Veranstaltungen durch einen Anbau zu beseitigen. Der Ortsbeirat hat den zuständigen Dezernaten dazu bereits einen Planungsvorschlag unterbreitet, zu dem wir die Zustimmung des Magistrats und die Bereitstellung der erforderlichen Finanzmittel erbitten.

Ferner wird der Magistrat gebeten, im Rahmen der Sanierung auch die Kapazität der Elektroversorgungsanlagen den heutigen Erfordernissen anzupassen.

Schließlich bitten wir darum, die Planung zügig weiter zu entwickeln und die Baumaßnahmen möglichst so frühzeitig zu beginnen, dass zur Wintersaison 2008/2009 die Halle für den Veranstaltungsbetrieb wieder uneingeschränkt zur Verfügung steht.“

Die weitere Begründung erfolgt mündlich in der Ortsbeiratssitzung.